

Semaine 22 – Du 26 Mai au 01 Juin 2019 (du 21 au 27 Iyar 5779)

Les dates & horaires



La paracha en bref ...

Bé'houkotai – (Lévitique 26,3 – 27,34)

Hachem promet aux enfants d'Israël que s'ils veillent au respect de Ses Commandements, ils connaîtront la prospérité matérielle et demeureront en sécurité dans leur pays. Mais Il exprime aussi une mise en garde : l'exil, la persécution et d'autres plaies les frapperont s'ils abandonnaient leur alliance avec Lui.

Mais cependant, « Même alors, quand ils se retrouveront relégués au pays de leurs ennemis, Je ne les aurais point dédaignés, ni repoussés au point de les anéantir ; car Je suis l'E-ternel, leur D.... Et Je me rappellerai en leur faveur le pacte des aïeux ».

La paracha se poursuit par l'énoncé des règles de calcul du montant financier de certaines offrandes votives comme, par exemple, lorsque l'on consacre la valeur d'un terrain à Hachem.

Bé'houkotai conclut le troisième livre de la Torah, Vayikra, le Lévitique.

Maximes des pères - Chapitre 4 - Michna 20

Elicha' ben Avouya dit: «A quoi peut être comparé celui qui étudie la Torah dans sa jeunesse? A une encre imprimée sur du papier vierge. Et celui qui étudie la Torah dans son grand âge, à quoi peut-il être comparé? A une encre imprimée sur du papier rayé.» Rabbi Yossé bar Yéhouda, d'un village de Babylonie, disait: «Celui qui apprend la Torah de [maîtres] jeunes, à quoi peut-il être comparé? A quelqu'un qui mange des raisins avant [la fin de leur] maturation et boit du vin [directement] du pressoir. Et celui qui apprend la Torah des anciens, à quoi ressemble-t-il? A celui qui mange des raisins [arrivés] à maturité et boit du vin vieux.» Rabbi disait: «Ne regarde pas la cruche mais ce qu'elle contient. Il existe des cruches neuves emplies de [vin] vieux, et de vieilles cruches qui ne renferment pas même du [vin] nouveau.»